
NV'· Z42SPJ 

~992 -02- 26 

TI - Lf92.3der Beilagen zu den Stenographischen protoKollen 
des Nationalrates XVlll. Gesetzgebungsperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten Grabner, Dr. Stippel 

und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend den geplanten Neubau des Bezirksgendarmeriekommandos Sollenau 

Derzeit sind die Beamten des Bezirksgendarmeriekommandos Sollenau nur sehr 

unzureichend untergebracht. Aus diesem Grund wurden bereits Zusagen für einen Neubau 

des Bezirksgendarmeriekommandos gemacht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Inneres nachstehende 

A 11 fr a g e: 

1. Kann noch im Jahr 1992 mit dem Beginn des Neubaues gerechnet werden? 

2. Bis wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen? 

3. Wie hoch werden sich die voraussichtlichen Kosten belaufen? 

4. Wird mit der Fertigstellung auch das Kommando von Wiener Neustadt nach Sollenau 
verlegt? 
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